



Auch in diesem Jahr wird auf dem Dorfplatz beim Dörpshus ein

Mittelalterliches Heerlager

errichtet. Das Lager kann am

22. Juli und 23. Juli 2023

jeweils ab 11:00 Uhr besucht werden.



An einer kleinen Taverne gibt es an beiden Tagen kühle Getränke und am Sonnabend, 22. Juli wird ab etwa 18:00 Uhr Bratwurst gegrillt.

Am Sonntag, 23. Juli findet um 10:00 Uhr ein Gottesdienst mit Taufen statt. Im Anschluss an den Gottesdienst gibt es Kaffee und Kuchen und das Dudelsack-Ensemble der Kreismusikschule wird einige Lieder spielen.

Ab 17:00 Uhr werden die Heerlageristen ihre Zelte dann wieder abbrechen.

Das Heerlager freut sich auf viele interessierte Besucher.

Wer für die Kaffeetafel am Sonntag einen Kuchen spenden will, meldet sich bitte bei Alexandra Cousins telefonisch oder über WhatsApp unter 0173 1582387.